



**Convención Autonómica 2011**  
**BALEARES 4 Y 5 DE MARZO**

# **Discurso de la secretaria general del PP, María Dolores Cospedal**

***Convención Autonómica del PP***

**Palma de Mallorca, 04 de marzo de 2011**



## Convención Autonómica 2011 BALEARES 4 Y 5 DE MARZO

Queridos presidentes y candidatos,

Queridas amigas y amigos,

Quiero agradeceros vuestra asistencia a la presentación de nuestro programa marco y de nuestros candidatos autonómicos a las elecciones del 22 de mayo. A los organizadores, gracias por este magnífico acto. Y a los ciudadanos mallorquines, gracias por vuestra generosa hospitalidad.

Quiero dar las gracias muy especialmente a José Ramón Bauzá. José Ramón, tú personificas la renovación, el cambio y la regeneración de la vida política en Baleares y en toda España.

Tú encarnas la política en mayúsculas. Por tu cercanía a los hombres y mujeres de estas Islas, que nació mucho antes de que cambiaras tu vocación farmacéutica por una vocación mayor: la del servicio público. Una vocación entendida como el honor de dedicar lo mejor de uno mismo a una tarea más grande que uno mismo: los intereses generales de tus conciudadanos.

Vas a ser el próximo presidente balear. Porque conoces los problemas y aspiraciones de tu gente. Porque eres la solución para una región pujante, con una economía llena de posibilidades lastradas por el Govern socialista. En ti confían, no sólo los 120.000 desempleados, o las 40.000 familias sin ingresos del trabajo que esperan tu llegada al Govern. En ti confía la inmensa mayoría de tus paisanos. Por tu ejemplo, por tu trabajo y por tu liderazgo.

Queridos amigos,

Hoy me dirijo a vosotros en calidad de secretaria general del Partido Popular y de candidata a la Presidencia de la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha. En cualquiera de los dos casos, mi discurso es el mismo. El mismo discurso que el de cualquiera de vosotros. Ésa es la ventaja que tenemos en el Partido Popular. Porque nuestro discurso es el de la confianza en la capacidad ilimitada de los españoles para resolver los problemas pendientes, superar los obstáculos actuales y hacer frente con éxito a los desafíos que nos depara el futuro.



## Convención Autonómica 2011 BALEARES 4 Y 5 DE MARZO

Ésa es la ventaja de creer en nosotros mismos. Ésa es la ventaja de tener una fe absoluta en las posibilidades de los hombres y mujeres que formamos esta gran nación. Es un discurso, el nuestro, transparente y honesto. Porque no ocultamos la gravedad del momento por el que atravesamos.

Porque nos hacemos cargo del drama de los casi 5 millones de hombres y mujeres que no tienen trabajo. O del millón trescientas mil familias que tienen a todos sus miembros en paro. Pero también, porque tenemos la autoridad moral para mirar a los ojos a todos esos compatriotas y decirles: ¡vamos a luchar todos juntos para salir adelante y recuperarnos!

Es un discurso del que nos orgullecemos y que hemos mantenido, contra viento y marea, durante muchos años. Nos llovieron descalificaciones, nos acusaron de antipatriotas y nos quisieron silenciar. No sólo no lo consiguieron, sino que los españoles ya reconocieron nuestros esfuerzos en Galicia, en País Vasco y en Cataluña.

Porque hablamos a los ciudadanos de reformas, empleo y bienestar. Les hablamos de cambio, de confianza y renovación.

Compartimos con toda la gente de bien la defensa de nuestras libertades y el compromiso con las víctimas del terrorismo.

Vemos, una vez más, cómo ETA y su entorno quieren volver a colarse en las instituciones. No vamos a tolerar que ETA concurra a las elecciones. Ni con otras siglas, ni con otras marcas, ni escondiéndose en otros partidos, ni a través de agrupaciones de electores. ETA es siempre ETA y su único destino es la entrega de las armas, su disolución definitiva y el perdón a las víctimas. Pero, al margen de la lucha contra los asesinos, el 22 de mayo tiene una importancia histórica para los españoles.

Estamos en uno de los puntos más bajos de las 3 últimas décadas. Mientras Europa se aleja de nosotros en el tren del crecimiento, los españoles asistimos a la deriva de un Gobierno que sentimos que nos ha engañado y que representa el gran impedimento para la recuperación de España. Un Gobierno de ocurrencias extravagantes, que improvisa 110 veces a la hora.

Un Gobierno, satisfecho de que el Estado gaste 100.000 millones más de lo que ingresa, y que exige a los ciudadanos ahorrar todo lo que él ha despilfarrado.





## Convención Autonómica 2011 BALEARES 4 Y 5 DE MARZO

Un Gobierno al que, hace 7 años, entregamos el testigo del crecimiento, del desarrollo y del empleo y que ahora nos deja la peor herencia económica, social e institucional de toda la democracia.

Nunca habían sido tan claras las diferencias entre las dos principales alternativas que se presentan ante los españoles: el Partido Popular y el Partido Socialista. Me diréis que estas diferencias siempre han existido. Es cierto. Pero nunca habían sido tantas y tan nítidas para la inmensa mayoría de ciudadanos. Son las diferencias que nacen de la eficacia frente a la incapacidad.

Las que nacen de la austeridad frente al derroche.

De la previsión frente a la improvisación.

Del prestigio frente al descrédito.

De la libertad frente al intervencionismo.

De la confianza frente al pesimismo.

Del consenso frente al decreto.

De las reformas frente a los recortes.

De la creación de empleo frente a su destrucción.

Del compromiso autonómico frente a la ambigüedad.

Los ciudadanos conocen bien nuestras diferencias.

Porque saben que con el Partido Popular se crea empleo. Siempre. Como saben que con el partido socialista aumenta el paro. Siempre.

Porque saben que el desempleo en España no es una ley histórica, sino la consecuencia inevitable de un Gobierno socialista.

Porque saben que nosotros garantizamos la actualización de sus pensiones, frente a quien las congela por decreto y arrasa con las arcas de la Seguridad Social.

Los ciudadanos han comprobado que mientras el Partido Popular ahorra y baja los impuestos, el Partido socialista malgasta y sube los impuestos, como el IVA, el impuesto sobre la renta y el impuesto al ahorro. Los españoles confían en nosotros. Porque la creación de empleo es la mejor política social. Y ésta es una lección que sí se aprende en dos tardes, pero que el partido socialista nunca ha querido aprender.





## Convención Autonómica 2011 BALEARES 4 Y 5 DE MARZO

Porque creemos en el poder ilimitado de la educación para acabar con las desigualdades sociales. Porque somos serios y capaces. Abordamos nuestros retos colectivos con reformas dignas de un país competitivo, y no con bombillas o pegatinas, propias de un Gobierno de opereta.

Tenemos un mismo proyecto para una misma nación. Decimos las mismas cosas en Cantabria y en Castilla-La Mancha. Defendemos los intereses de todos, en Murcia y Baleares. Mantenemos las mismas señas de identidad, en Andalucía y en Asturias. Y contamos con un líder, Mariano Rajoy, que encarna la voluntad de recuperación y cambio, que representa las aspiraciones de una inmensa mayoría de compatriotas y que encabeza un gran proyecto de Gobierno para España.

Ésas son las diferencias que separan al Partido Popular del Partido Socialista. Son diferencias abismales. Los ciudadanos las conocen y, por eso, confían en el Partido Popular. Por eso vamos a revalidar su apoyo en las comunidades en las que gobernamos. Por eso vamos a recibir su confianza en muchas otras regiones en las que aspiramos a gobernar. Por eso hoy decimos que el 22 de mayo vamos a pintar el mapa de España del color del cambio y la recuperación nacional.

Amigas y amigos,

La semana pasada, Mariano Rajoy preguntó al señor Zapatero si conocía algún español que apoyara su política de recortes de derechos. Hoy os quiero hacer a vosotros otra pregunta:

¿Alguien de vosotros conoce algún dirigente socialista que haya levantado una sola palabra contra el mayor recorte de derechos de nuestra democracia?

¿Dónde estaban esos dirigentes, que ahora se limitan a discutir quién de ellos será el próximo líder de la oposición, cuando el Gobierno decía que no había crisis, o que ya habíamos salido de ella, mientras se destruían millones de empleos?





## Convención Autonómica 2011 BALEARES 4 Y 5 DE MARZO

¿Alguien les ha oído una palabra sobre el drama de unas tasas de paro global, de paro femenino y de paro juvenil, que duplican las de la Unión Europea?

Esos dirigentes son los mismos que defienden las ocurrencias semanales del consejo de ministros y las improvisaciones diarias del señor Zapatero. Ellos son coautores de la política económica del gobierno y los que han desprestigiado las instituciones haciendo un uso partidista de ellas.

Son los Gobiernos de Extremadura, Asturias, Andalucía, Baleares, Cantabria y Cataluña, que pensaron que subir los impuestos a los profesionales liberales era la mejor manera de que olvidáramos su respaldo a la subida del IVA. Es el Gobierno de Castilla-La Mancha, cuya imaginación para el despilfarro no conoce límites, y que lidera el ranking nacional del déficit, de la inflación y del aumento del paro en toda España. Son los mismos dirigentes que callaron cuando el Gobierno subía los impuestos a las familias.

Son los que se encogieron de hombros mientras cientos de miles de autónomos cerraban sus negocios por falta de crédito. Los que aplaudieron una reforma laboral inservible, que sólo ha conseguido abaratar el despido y perder medio millón de empleos en seis meses. Los que miraron a otro lado cuando el Gobierno congeló las pensiones, canceló la desgravación de los 400 euros, anuló las ayudas a la compra de vivienda, suprimió el cheque-bebé y recortó el sueldo de los funcionarios.

Son los que bajan la voz cuando el Gobierno sube la luz. Los que cierran los ojos cuando el Gobierno nos la quiere apagar. Los que miran al suelo cuando se dispara el coste de la vida. Los que defendieron los mayores recortes presupuestarios de nuestra democracia en educación, vivienda, sanidad, dependencia y servicios sociales.

Esos dirigentes socialistas anteponen sus conflictos internos a los intereses generales. Se dedican a mover la silla de Zapatero para aferrarse a la suya. Y lo hacen porque tienen miedo a las urnas. Y ese temor es inversamente proporcional a la esperanza que los españoles han depositado en ellas.





## Convención Autonómica 2011 BALEARES 4 Y 5 DE MARZO

Amigas y amigos,

Como explicamos en nuestro programa-marco, los candidatos y presidentes del Partido Popular tenemos un compromiso firme y claro con los ciudadanos. Ese compromiso se plasmará en Administraciones modélicas, que contribuirán a que la España de las Autonomías vuelva a ser la España de las oportunidades.

Alguien nos preguntará:

¿Qué podéis hacer desde una Comunidad Autónoma para contribuir a una empresa de tales dimensiones?

¿Qué vais a hacer desde vuestras regiones para que España vuelva al centro del proyecto europeo?

La respuesta es muy sencilla: Vamos a abordar en todas las administraciones el cambio que queremos para nuestro país. Porque el éxito colectivo nace de la suma de muchas voluntades que concentran sus esfuerzos en una misma dirección. Tenemos por delante muchos retos. Pero la clave de bóveda que sustenta nuestro programa es el crecimiento y el empleo. Todos sabemos que son las empresas las que crean puestos de trabajo y que el 80% del empleo en nuestro país depende de las pequeñas y medianas empresas. Y que son los emprendedores los que crean riqueza.

Pero sabemos también que sin unas administraciones que estimulen la inversión, el crédito, el espíritu empresarial, la seguridad jurídica, la claridad regulatoria, la agilidad administrativa, la fiscalidad eficiente o la unidad de mercado, no es posible que las empresas creen empleo o que las familias recuperen sus hábitos de consumo.

Y la creación de un entorno de confianza y dinamismo donde germina el empleo, compete a todas las administraciones, desde el Gobierno de la nación a la última región de nuestra geografía. En nuestro programa, presentamos decenas de medidas y reformas con un solo propósito: convertir nuestras regiones en polos de desarrollos, en vértices del crecimiento, en motores del empleo. Y así es cómo, desde nuestros territorios, impulsaremos la capacidad competitiva de España.





## Convención Autonómica 2011 BALEARES 4 Y 5 DE MARZO

Porque no queremos ganar las elecciones del 22 de mayo por un simple afán de victoria.

Queremos ganar las elecciones para que los autónomos de Menorca o Ciudad Real accedan a un crédito de un banco o de una caja de ahorros. Para tener un colchón en los malos momentos, invertir en los buenos, y crear empleo.

Las empresas españolas sufren una gran desventaja competitiva. Mientras sus rivales extranjeras llevan ya 2 años recibiendo crédito, las nuestras llevan 3 años clamando en el desierto, por la simple razón de que alguien se empeñó en decir que teníamos el mejor sistema financiero del mundo.

Han pasado 3 años y 6 reales decretos. Y sigue sin haber crédito. Y no lo habrá, mientras no tengamos un sistema financiero saneado y transparente, con balances limpios de polvo y paja.

Necesitamos bancos y cajas en los que confíen los mercados, los clientes y los inversores. Por eso, vamos a promover una regulación financiera clara y previsible, que termine con las improvisaciones a golpe de decreto.

Queremos ganar las elecciones para que haya crédito. Para que nuestras empresas luzcan la Marca España en cualquier lugar del mundo. Para que un emprendedor de Alicante o de Melilla pueda abrir un negocio sin perder 5 meses de su vida rellenando formularios, solicitando permisos y visitando ventanillas.

Para que una empresa de Torrelavega o de Almuñecar opere en un mercado único, sin tener que cruzar 17 barreras interiores o estudiar 17 regulaciones distintas para saber si cumple, o no, la ley. Vamos a convertir nuestras administraciones autonómicas en Gobiernos ejemplares. Administraciones que cumplan con el ejemplo de austeridad y ahorro, como han hecho los españoles en los 3 últimos años.

Administraciones transparentes, sin privilegios de unas sobre otras, que rindan cuentas ante los ciudadanos, que cumplan con el deber de racionalidad y eficiencia, y que ejerzan competencias claras y delimitadas.





## Convención Autonómica 2011 BALEARES 4 Y 5 DE MARZO

Vamos a hacer más con menos. Habrá techos de gasto y endeudamiento para todas las administraciones. Promoveremos un modelo de financiación autonómica y local que garantice servicios públicos de calidad. Y recuperaremos la ley de estabilidad presupuestaria que el Gobierno cambió por la ley del despilfarro.

Por eso, una inmensa mayoría de ciudadanos quieren que ganemos las elecciones de mayo. Para que manejemos con respeto el dinero de sus impuestos. Para acabar con los fondos de reptiles. Para destinar recursos a inversiones productivas y a rebajas de impuestos. Para que suprimamos los organismos ineficaces, los cargos inservibles y los gastos superfluos.

¡Por esas razones quieren que ganemos!

Pero no es suficiente para nosotros. No hay cohesión social sin un Estado de Bienestar fuerte e inmune a los ciclos económicos. No hay calidad en los servicios públicos sin una buena gestión de los recursos públicos. Los ciudadanos saben que el Partido Popular es la mayor garantía del Estado de Bienestar. Como saben también que el Partido socialista se ha convertido en su mayor amenaza.

Por eso nos quieren dar su confianza.

Para que garanticemos los mismos servicios sanitarios de calidad en toda España. Para que abramos puentes de colaboración entre regiones y no nos cerremos en compartimentos insolidarios. Y para que ningún Gobierno vuelva a laminar los derechos sociales.

Pero, es imposible hablar de la España de las oportunidades con un 30% de fracaso escolar o con un 43% de paro juvenil. La España de las oportunidades es la España de la educación libre, cohesionada y de calidad. Es la España del esfuerzo, de la superación y del mérito. Es la España de los jóvenes que trabajan y progresan en la vida. De los jóvenes preparados, que salen pero no emigran, que viajan pero no huyen, porque encuentran donde van horizontes a la altura de su talento personal y profesional.

Son jóvenes bilingües, que caminan por el mundo con el español y el inglés por montera, leídos en las enseñanzas de Cervantes y en los cuentos de Borges; conocedores de los pequeños pasos del hombre y los grandes pasos de la humanidad. Son jóvenes, que hacen del Globo su patio trasero,



## Convención Autonómica 2011 BALEARES 4 Y 5 DE MARZO

porque han ido y han vuelto de los mundos de Marco Polo, de los mares de Cook, de los infiernos de Conrad y de los cielos de Galileo.

Ésos son los jóvenes que queremos. Sin ellos perderemos el tren del siglo XXI. No sólo porque necesitamos que sean competitivos, sino porque queremos que sean felices.

Amigas, amigos,

Nos presentamos a las elecciones autonómicas y municipales con un proyecto de recuperación nacional, anclado en la Constitución y al servicio de todos los ciudadanos de una España libre y plural. Es cierto que sólo es la primera parte de un proyecto. No estará completo hasta que Mariano Rajoy sea el presidente de todos los españoles.

Hoy les decimos a todos ellos que muy pronto dejaremos atrás esta pesadilla de estancamiento, resignación y desempleo. Que volveremos a crecer y a crear empleo. Que devolveremos el prestigio a las instituciones. Que no habrá más Gobiernos tutelados, más políticas antisociales, ni más recortes de derechos.

Que volveremos a sentir la confianza que nos arrebataron. Que recuperaremos nuestro prestigio y nuestro crédito en el mundo. Que no nos apearemos del primer vagón del tren europeo. Y hoy les decimos que volveremos a ser lo que fuimos. Y que seremos todo aquello que queramos ser.

Muchas gracias.

